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PRESIDENTE: Gracias a todos los que nos acompañan de
presencial y los que nos acompañan de manera virtual, a
todos los presentes buenos días, Señor secretario
hagamos el primer llamado a lista.

SECRETARIO: Buenos días a todos los honorables
concejales, buenos días Señor Presiente buenos días a
todos los asistentes a la Policía Nacional primer
llamado a lista Señor Presidente.

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Buenos días a todos, y
aprovecho esta primera oportunidad de manera
presencial, para darle un saludo a la nueva mesa
directiva, mi colega cooperativista el Concejal Javier
Ayala, al concejal Chumi, al concejal Cristian Andres
Reyes bienvenida a esta nueva mesa directiva y
esperamos de verdad una nueva dinámica en este concejo,
para este 2023 gracias, Presente.

LUIS EDUARDO AVILA CASTEBLANCO: Muy buenos días para
todos los honorables concejales, para todo el equipo de
planta del concejo, unidades de apoyo a la policía
nacional, que siempre nos acompaña a usted señor
secretario, Presente.

JAVIER AYALA MORENO: Presente Señor Secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ: (No repondio al
llamado)

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: Buenos días Señor
Presidente, buenos días a todos los compañeros, que
asisten de manera presencial y a quienes estamos de
manera virtual, Carlos Barajas presente señor
secretario, excusarme de no estar presencialmente tengo
dificultades de salud, por temas de visión no puedo
estar allá tan pronto en las próximas Extras nos
encontraremos Presidente, Carlos Barajas, presente.

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ. (No repondio al llamado)

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: Secretario muy buenos
días un saludo para los honorables Concejales, para la
gloriosa Policia Nacional, para los secretarios, para
los periodistas y amigo Gustavo Remolina, piquemela la
lengua. Presente Secretario.
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FRANCISCO JAVIER GONZALEZ: Muy buenos días Señor
Secretario, Señor Presidente y vicepresidente de
nuestra corporación, a todos nosotros compañeros,
concejales y a toda la ciudadania. Presente.

ROBINSON ANDERSON REYES: (No repondio al llamado)

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Presente Señor
Secretario.

LEONARDO MANCILLA AVILA: Muy buenos días para todos, un
saludo especial al presidente de la corporación, se le
extraño en el desayuno que organizo Bucaramanga Area
Metropolitana como vamos, lo preguntaron allá
presidente. Presente.

NELSON MANTILLA BLANCO: (No repondio al llamado)

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: Presente.

WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Presente Señor Secretario

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Buenos días entendiendo
pues, que hay muchas ocupaciones administrativas de la
presidencia, y se entiende pero hay una presidencia
comprometida con los asuntos de renovación y
transparencia del Concejo, entonces muy optimistas.
Gracias buenos días.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: (No repondio al llamado)

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: Muy Buenos Secretario
presente.

SECRETARIO: Muy buenos dias honorable concejal.

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR: Muy Buenos para todos,
presente señor secretario.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: Secretario buenos
días. Presente.

SECRETARIO: Buenos días honorable concejal, Señor
presidente le informo que han contestado al primer
llamado a lista 14 Honorables Concejales, por lo tanto
existe quorúm decisorio y deliberatorio.
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PRESIDENTE: Existiendo quorúm decisorio y deliberatorio
continuemos con el orden del día, Señor secretario.

SECRETARIO: ORDEN DEL DÍA:
PRIMERO.- Llamado a lista y verificación del quorum.
SEGUNDO.- Lectura, discusión y aprobación del orden del
día.
TERCERO-. Lectura de documentos y comunicaciones
CUARTO.- Proposiciones y asuntos varios
QUINTO.- Himno de la Republica de Colombia himno de
Departamento de Santander, himno de la Ciudad de
Bucaramanga. Clausura de las Secciones Plenarias
Extraordinarias, intervision de ing Juan Carlos
cardenas Rey, Alcalde de Bucaramanga,intervención del
Señor Presidente de la Corporacion, Doctor Javier Ayala
Moreno, fecha Bucaramanga miércoles 25 de Enero de
2023, hora 10:00 A.M, Lugar Salón de plenarias Luis
Carlos Galan Sarmiento, el Presidente Honorable
concejal Javier Ayala Moreno, el Secretario General
Wilmar Alfonso Palacio Verano, ha sido leído el orden
del dia Señor Presidente.

PRESIDENTE: Aprueban el orden de dia los honorables
Concejales

SECRETARIO: Ha sido aprobado el orden del dia Señor
Presidente.

PRESIDENTE: continue Doctor WILMAR.

Tercer punto. Himno de la Republica de Colombia del
Departamento de Santander himno de la Ciudad de
Bucaramanga.

18:34“SUENAN LOS HIMNOS”24:44

PRESIDENTE. Secretario continuemos con el Orden de Dia.

INTERVENCION DE LA HC LUISA FERNANDA BALLESTEROS:
Presidente que pena una moción para reportar
asistencia.

PRESIDENTE:Se reporta la asistencia de la concejal
Luisa,

INTERVENCION DEL H.C. ROBIN ANDERSO HERNANDEZ:
presidente lo mismo por favor la asistencia del
concejal Robin Hernandez



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie: Página 5 de
25

PRESIDENTE: el Concejal Robin Hernandez,

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL TITO RANGEL:buenos
días presidentes para registrr asistencia concejal Tito
Rangel.

PRESIDENTE: se registra la presencia del Concejal Tito
Rangel, y???

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL NELSON MANTILLA:
Gracias presidente y el concejal Nelson Mantilla,
presente.

PRESIDENTE: y el concejal Nelson Mantilla, Alguien
mas?.

PRESIDENTE: Señor Secretario vamos hacer un receso de
10 minutos.

SECRETARIO: Señor Presidente se hace verificación de
quorúm haciendo el segunmdo llamado a lista.

MARINA DE JESUS AREVALO: Presente

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO. Presente

JAVIER AYALA MORENO. Presente Secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ: Presente.

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO. (no respondio al
llamado)

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ. Presente

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: Presente Secretario
desde las 9:00 de la mañana.

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: Presente señor
secretario

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES: Presente Señor
secretario

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Presente señor
secretario.
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LEONARDO MANCILLA AVILA. Presente.

NELSON MATILLA BLANCO. Presente secretario

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA. Presente

WILSON RAMIREZ GONZALEZ. Presente Señor secretario
desde las 10:00 en punto de la mañana.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS. Presente

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS. Presente

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO. (no respondio al
llamado)

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR. (no respondio al
llamado)

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO. Presente

SECRETARIO: Señor Presidente le informo que han
contestado el segundo llamado a lista 16 honorables
Concejales por lo tanto existe quorum dicisorio y
deliberatorio.

PRESIDENTE: habiendo quorum decisiorio y
deliberatorio, continuamos con el orden del dia Señor
Secretario.

SECRETARIO: Clausura de las sesiones plenarias y
extraordinarias, intervención del Ingeniero JUAN CARLOS
CARDENAS REY, Alcalde de Bucarmanga, intervención del
Señor presidente de la corporación el honorable
Concejal Javier Ayala Moreno.

PRESIDENTE: El alcalde me informa, que en este momento
están en funciones propias del cargo, entonces como
presidente, voy a dar la clausura de estas sesiones
extraordinarias, agradezco la presencia del doctor
Genderson, nuestro Secretario de hacienda, a todos los
compañeros Concejales que de manera virtual y de manera
presencial, nos acompañaron en estas sesiones, fueron
eviados por la Administración tres (3) proyectos de
Acuerdo; el proyecto 003 por medio del cual se
autorizaba al Alcalde a comprar bienes de protección de
fuentes hídrícas, no fue aprobado, por falta de
información de parte de la Administración, esperamos
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que esta información se complete, y lo vuelvan a pasar
por que es un proyecto pues, muy importante para el
tema del Páramo de Santurban, la protección de nuestras
fuentes hídricas, este proyecto como lo digo le faltaba
información, doctor Genderson y no fue aprobado por el
Concejo de Bucarmanga, el Acuerdo 001 es un acuerdo
donde los concejales aprobamos, descuento del 50% de
intereses de mora y 60% en sanciones, fue aprobado por
unanimidad del concejo, el proyecto 002 el cual de
adicionan recursos al Instituto de Cultura de cuatro
mil quienientos millones de pesos ($4.500.000.000), al
Intituto de vivienda dos mil millones de pesos
($2.000.000.000) y a la Secretaría de Hacienda, este
fue aprobado por todos los concejales, quiero de paso
felicitar a la comisión de hacienda por ese trabajo que
hacen los que pertenecen a esta Comision, Comision de
lujo como dice nuestro compañero Chumi Castañeda, fue
aprobado en comisión y fue aprobado en plenaria, estos
recursos fortaleceran todas las buenas ideas que
nuestro Alcalde Juan Carlos Cardenas tenga, para
benficio los bumangueses, entonces como presidente doy
clausuradas las sesiones extraordinarias de este
periodo, y estaremos pendientes para nuevo llamado en
el mes de febrero, continuemos con el orden del dia, y
ya le doy la palabra a los concejales que quieran
intervenir, Secreterio y se registra la asistencia de
Concejal Cristian Reyes Segundo Vicepresidente en el
Segundo llamado que se hizo no se quien mas hace falta
por registrar, (Carlos Barajas de forma virtual;
presidente, para registras asistenia) uy eso es una
tos, concejal Barajas (en el fondo póngase tapabocas) creo que
están registradas la asistencia de todos los Concejales
continuamos con el orden del dia Señor Secretario,
clausuradas las sesiones extraordinarias; continuemos
con el orden del día para darle la palabra a los
concejales que quieran intervenir.

SECRETARIO: CUARTO PUNTO DEL ORDEN DE DIA- Lectura de
documentos y comunicaciones, Señor presidente le
informo que en la mesa de la Secretaria del Concejo
municipal de Bucaramanaga no existe documentos ni
comunicaciones.

PRESIDENTE: Continueomos con el orden de dia
secretario.

SECRETARIO: QUINTO PUNTO- Proposiciones y asuntos
varios
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PRESIDENTE: En varios, voy a darle la palabra a los
concejales que quieran intervenir, pero primero le voy
a darle la palabra a mi Coronel Manrique, que se quiere
presentar con todos los concejales. Mi coronel tiene la
palabra.

INTERVENCION DEL CORONEL MANRIQUE: Sí, muy buenos días,
para todos un saludo muy respetuoso de parte de mi
General Jose Jamez Roa Castañeda, Señor comandante de
la policía Metropolitana de Bucarmanga, el dia de hoy
vengo hacer mi presentación, como el nuevo comandante
de la policía, del distrito #1 de policía Bucaramanga,
soy el teniente Coronel Oscar Julian Manrique Quiroga,
para mi es un placer estar aquí compartiendo con
ustedes, apoyandolos en todas las actividades que tenga
que ver con la seguridad de nuestra comunidad, espero
poder servirles, atender sus llamados, los llamados de
la comunidad en materia de seguridad para que entre
todos podamos construir una ciudad más bonita, más
segura, pero ese trabajo no solamente es de la policía
nacional, ese trabajo es un tema articulado con la
Alcaldia, nuestro Representantes de la comunidad y la
misma comunidad, entonces Señor Presidente, agradecerle
por el espacio que me brinda para presentarme, pues
estoy atento a las necesidades que del Concejo salgan.
Muchisimas gracias.

PRESIDENTE: Gracias mi coronel Manrique por su
presentación, y sabemos de antemano que siempre
contamos con nuestra Policia Nacional, aquí en el
recinto y en todo momento que lo hemos requerido. Tiene
la palabra el Concejal Carlos Parra.

INTERVENCION DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS.
Gracias presidente, bueno hoy, yo quiero hacer una
pregunta que vale la pena que resolvamos acá, y es
¿Dónde esta el Alcalde de Bucaramanga? En este momento
estamos pasando por una de las crisis institucionales
de nuestra ciudad, más graves en materia de seguridad,
16 hurtos diarios en lo que va del año, las vías de
nuestra ciudad bloqueadas por la gente mamada por los
incumplimientos del alcalde, y lo que yo vi ayer en
realidad, debe ser electoralmente ofensivo para los
bumangueses, es que la gente decía donde esta la
Alcaldesa y se presento la asesora de gobernanza, como
si fuera la alcaldesa de Bucaramanga, eso es
simplemente grosero para el mandato que entregaron los
bumangueses, por que los bumangueses no votaron por
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Saharay Rojas para la Alcaldia de Bucaramanga, los
bumangueses votaron por Juan Carlos Cardenas, yo hable
telefónicamente con muchos concejales, con un par de
Concejales de Neiva que me contaron, como le fue allá
con con la doctora Saharay Rojas, que me contaron como
funcionaban los negocios en Neiva, y eso fue hace 2
años y desafortunadamente, lo que me contaron, es
exactamente lo que ha pasado en Bucaramanga en este
tiempo, que se hace al poder de un grupo del Concejo,
que con ese poder tiene una capacidad de consejería
sobre el Alcalde, y empiezan hacer movimientos
estratégicos, como le fue a Neiva? Mal, como le esta
hiendo a Bucaramanga? mal, y que aquí, lo único que ha
venido el alcalde es a decir vamos bien, vamos muy bien
de la forma mas cinica posible, sin reconocer los
problemas profundos de nuestra ciudad, sin reconocer el
problema de alumbrado público, sin reconocer el
problema de la seguridad, sin reconocer el problema de
las vías que se tiene comida a esta ciudad, pero les
puedo responder eso, donde seguramente esta el Alcalde?
Haciendo Lobby en Bogota pero cual es el resultado de
esas reuniones, de esa tomadera de tinto en Bogota, son
resultados para la Ciudad o son resultados para El,
porque mi hipótesis es que son resultados para EL,
porque lo que esta haciendo es asegurando su futuro
empresarial despues de ser Alcalde, pero no las
decisiones que necesita esta ciudad, porque mientras la
ciudad necesita un linder que esta alla destrebando la
cuestión en colorados, necesita que alguien este aca en
frente de todo el problema de seguridad, el esta allá
tomando tinto con quien se le aparezca, pero eso no es
justo con los ciudadanos de Bucaramanga, que votaron
por El y no por la doctora Saharay Rojas, y este es un
mensaje para que la voluntad de los ciudadanos de
Bucaramanga, sea respetada y que el Alcalde ocupe su
cargo y que haga lo que tiene que hacer. Muchas
gracias.

PRESIDENTE: Gracias Concejal Carlos Parra por su
intervención, tiene la palabra la Concejal Marina
Arevalo.

INTERVENCIÓN DE LA H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN.
Señor Presidente gracias. Bueno tres punticos que
tratare de ser muy precisa, el Primero de ellos tiene
que ver para sumarme a las declaraciones de mi
compañero Carlos Parra, en relación con el rol del
Alcalde deprimente, triste, que le este pasando esto a
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la ciudad de Bucaramanga, y quiero poner aquí en esta
simple reflexión, el Alcalde en mi en mi percepción le
ha trabajado mas a Asocapitales que a la Alcaldia de
Bucaramanga, que ha ciento cuarenta mil 140.000
bumangueses que lo eligieron, tener esa membresia de
Asocapital le vale al Municipio cerca de quinientos
millones de pesos ($500.000.000) al año, yo les dejo
esta reflexión a Ustedes compañeros del concejo y a la
Ciudad ¿Cuál ha sido el valor agregado para la ciudad
estar en Asocapitales, pagando de los recursos
públicos cerca de quinientos millones de pesos
($500.000.000) en un año, y que le ha traido de
beneficio a la Ciudad, en mi análisis nada, yo radique
un Derecho de petición a la Secretaria Administrativa,
para que me dieran información, sobre la relación
costo beneficio, de ese protagonismo que hace el señor
Alcalde en Asocapitales, y efectivamente todo fue
etéreo, me dieron respuestas etéreas, nada preciso que
politicas publicas, que valor agregado, pues les
cuento, que la polvora que fue a buscar el Alcalde en
Asocapitales ya esta inventada, por que aquí hay mucho
mas conocimiento para resolver los problemas de ciudad,
que lo que El ha traido de Asocapitales, a cambio de
tener que pagar quinientos millones de pesos
($$500.000.000) anuales por esa menmbresia, cerca de
esa cifra., siguiente punto tiene que ver y me gusta
mucho que este aquí el doctor Genderson, Secretario de
Hacienda, y entiendo Alcalde encargado ¿si estoy bien?
Ayer OK, bueno pero me gusta que este aquí presente,
porque quiero dejarle la siguiente solicitud, si bien
el gobierno Nacional en la Ley 2277 que nos sirvió como
fundamento, para aprobar el proyecto 001 el gobierno
Nacional, tuvo en cuenta la realidad económica de
Colombia, que además debo decirlo no es solamente de
Colombia, es noticia también que los países Europeos
tenga un IPC desbordado, como no había ocurrido en
épocas anteriores, nosotros hoy, compañero Tito si me
puede escuchar le agradezco, que esto es muy importante
haber si nos sumamos como Corporacion, hoy tenemos un
IPC DEL 13,12% esta 7.5 por encima del IPC del 2021,
esto sin lugar a dudas trae un impacto en la economía,
en la devaluación de los costos en el régimen de vida
de los bumangueses, pero no hemos traido aquí un
proyecto de acuedo, para que se revise, ampliar el
plazo o mejorar el descuento para el pago del impuesto
predial unificado, esa es mi solicitud muy especial,
que muy a pesar de que el descuento inicial, esta para
el 30 de enero, podamos en esta corporación estudiar un
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proyecto e iniciativa del Alcalde, para que se
considere esta situación económica difícil, para los
bumangueses, para el país y podamos dar un alivio,
desde luego entendiendo el impacto que esto tiene, por
eso le digo respetuosamente a inicitiva de la
Administracion. Y el Tercer punto.- DR GENDERSON tiene
que ver con los recursos que se aprobaron
recientemente, de los cuales hay una buena cifra
dedicada a la reactivación economica, a mi si me
gustaría y lo radico como solicitud, y una petición
especial, que nos haga llegar a nosotros, un programa
asi no estemos sesionando, un programa especifico en
que va hacer esa reactivación económica, yo tengo
muchas dudas, y esto tiene que ver con los hilos que
mueve la Secretaria de Hacienda anterior, hoy Jefe de
Gobernanza doctora Saharay Rojas, en esos hilos de la
famosa conectividad, y la famosa DGA progresa, que
ella quiso hacer en alguna oportunidad, un contrato que
fortuna fue denunciado a esta corporación y por esta
Concejal, no llego a feliz termino con los diez mil
millones de pesos ($10.000.000.000), que se pensaba
invertir en reactivación económica via asesoría
virtual, por eso es importante para nosotros saber en
que se van invertir esos recursos de reactivación
económica, sopena de todas las posibilides que pueden
haber en la época preelectoral. Gracias Presidente.

PRESIDENTE: Gracias Concejal Marina por su intervención
tiene la palabra el concejal Jaime andres Beltran por
cinco (5)minutos.

INTERVENCION DEL H.C. JAIME ANDRES BELTRAN: Gracias
Presidente, en el mismo sentido hoy, en el concejo de
Bucaramanga era el dia para ver, escuchar al Alcalde,
lo preocupante a hoy y quiero referirme de manera
puntual, el dia que el alcalde tenia que estar en el
concejo de Bucaramanga, era hoy y no aparece, pero el
dia donde el Alcalde debería estar resolviendo los
bloqueos al ingreso de la ciudad era ayer, y tampoco
apareció pero lo que me sorprende Concejal Marina, es
quien aparece ayer a hablar con los manifestantes es
Saharay Rojas, en tacones y bien vestida como siempre
esta, pero el Alcalde no aparece en ningún momento, y
lo preocupante de esta situación, es que en la ausencia
de autoridad, empiezan aparecer autoridades paralelas,
que terminan generando lamentablemente una anarquía en
Bucaramanga, ayer en los bloqueos el que debiera estar
fue el Alcalde Juan carlos Cardenas no estuvo, estuvo
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fue su asesora, y yo me pregunto ¿no es el Alcalde el
que debe darle la cara a un conflicto que esta viviendo
la Comunidad en territorio?, es que no estamos hablando
de cualquier cosa, estamos hablando de la ruta que
conecta a Bucaramanga con la costa atlántica, estamos
hablando de una situación de orden publico gravísima,
que el concejal Nelson la ha venido manifestando, de
manera reiterativa, no se nos debe extrañar que hoy no
venga el Alcalde al Concejo, cuando ni siquiera fue
capaz de darle la cara ayer a los ciudadanos y lo mas
preocupante de esto es que mientras aca la ciudad se
desborona en medio de la inseguridad, mientras la
ciudad se desborona en medio de los paros, mientras la
ciudad se desborona en medio del caos de movilidad, el
esta en Bogota en ASOBANCARIAS, ASOBANCARIAS, y es
importante las relaciones publicas del orden Nacional,
pero ahy es donde debería estar sus asesores, y El
debería estar generando la confianza, mire los
bumangueses perdimos la confianza, nos sentimos
desprotegidos es como el hijo que siente que esta
solo., y tiene que buscar 50:45 se va el audio de la plenariahasta el

minuto 53:19 que le devuelvan a la ciudad la tranqulidad,
que hayan mandatarios que se preocupan por la ciudad,
la alcaldesa no es Saharay Rojas es Juan Carlos
Cardenas, pero lamentablemente hace mucho se fue de la
ciudad. Gracias Presidente.

PRESIDENTE: gracias a Ud Concejal Jaime Andres Beltran.
Tiene la palabra el Concejal Nelson Mantilla por cinco
(5) minutos.

INTERVENCION DEL H.C. NELSON MANTILLA: Gracias
Presidente saludar a todos los compañeros corporados
saludar a los presentes mesa directiva, Policia
Nacional, la verdad de mi parte como concejal de
Bucaramanga y viviente y habitante del norte de la
ciudad, donde hubieron estas manifestaciones y
protestas ciudadanas, por el tema de vías, yo tengo
parte de agradecimiento y gratitud, porque los que
hemos sido comunales lideres de barriadas, Ediles,
Presidentes y la parte social, los que vivimos dentro
de las comunidades, en estos momentos difíciles, es
cuando se necesita el apoyo, el apoyo de la mediación
de la gestión, el apoyo de encontrar equilirio, entre
las comunidades la Administracion y el gobierno, porque
esta problematica es del Gobierno Nacional, porque son
vías nacionales que nos han venido afectando, a una
gran población del norte de la ciudad, Bucaramanga esta
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sentada y crecio sobre la via Nacioinal, lo que es el
Norte incluso la comuna 14, de mi parte en la gestión
realizada por parte de la Administracion, en cabeza del
cargo de la Jefe de Gobernanza, porque en ese orden
gerarquico, considero asi, como en el pasado gobierno
del anterior Alcalde, era el Dr Manolo Azuero tenia la
competencia y la representación jurídica y legal, para
ir también en representacion de la Administracion, a
solucionar, mediar, tramitar y conciliar, entonces de
esa misma manera la funcionaria la doctora Saharay
Rojas, junto con la gestión que se hizo por parte de la
Administracion ante el gobierno Nacional, con el tema
de INVIAS, por que vino un delegado Nacional también
del Ministerio, para lograr esas mesas de concertación,
para desmostrar los documentos y papeles de que están
las gestiones autorizadas, para hacersen (concejal
Antonio pide una moción, disculpe compañero Nelson nos
informan que se corto en you to be ya ya Jose esta en
eso) gracias presidente entonces de esa misma manera
compañeros, quiero decir compañeros se logro evitar
enfrentamientos entre las comunidades, afectación de
los viajeros, y se pudo lograr la movilidad por este
importante corredor vial, con acuerdos con Actas y con
mediación de la Defensoria del pueblo, con la mediación
del Ministerio Publico, también que queremos
resultados, y se siguen esperando resultados, quedaron
ya tanto de FINDETER que estuvo presente, al inicio, y
se socializo y se amplio de que es un hecho la
ampliación de la via al norte, lo que es la Virgen la
Cemento el tema de vías, arreglo de vías como es pasos
malos, normalización porque aquí se unió también las
quejas de los habitantes del Municipio de Rionegro, que
están exigiendo ha que no se haga pedaje, entonces aquí
una amalgama de una situación, prácticamente sobre la
via Nacional, de sentires y reclamos, de Santander y de
Municipios cercanos al Municipio de Bucaramanga, en
este momento se ha logrado tranquilidad, esperamos
entonces el seguimiento a ese control, la
Administracion quedo de garante para hacer seguimiento
al cumplimiento también de estos importantes
compromisos, y de mi parte gracias a nombre de mi gente
de Ciudad Norte y de Bucaramanga, porque es algo
importante recuperar el orden y la tranquilidad para
todos y para todas. Gracias Presidente.

PRESIDENTE: Gracias Concejal Nelson, tiene la palabra
el Concejal Luis Avila posteriormente Luis Avila,
posteriormente el Concejal Cristian Reyes, Robin
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Hernandez, Danovis Lozano y cerramos clausuramos la
sesión.

INTERVENCION DEL H.C.LUIS EDUARDO AVILA CASTEBLANCO.
Gracias Presidente por el uso de la palabra, un cordial
saludo de nuevo invitar a Jose, por favor mientras que
doy mi participación poner las fotos, que acabo de
enviar pues yo ayer hacia una denuncia, frente al
entorno escolar de la calle de los estudiantes, con el
ingreso de los estudiantes a los diferente colegios de
la Ciudad, pues nosotros hemos presentado estas
denuncias que se presentan en este sector, frente al
consumo de microtrafico, y ayer un trabajo articulado
con la policía Nacional, que venimos realizandolo desde
hace varios días podemos observar, de que se ha
implementado una carpa institucional, en el parque de
las banderas donde ahi el consumo es demasiado amplio,
sobre todo como llegan las diferentes redes de
microtrafico, llegan a venderlas a los estudiantes la
droga, y en la parte posterior de la carpa como hemos
venido mencionando, se vienen presentando unos
cambuches donde se genera el consumo, pero este trabajo
articulado con la policía Nacional, dieron sus
resultados ayer se hicieron unos operativos, donde se
cogieron a unas personas, también con diferentes armas
y también con papeletas de droga para venderle a
nuestros niños, invitar a la ciudadanía que se acerquen
a esta carpa Institucional, a presentar las diferentes
denuncias a ellos van a estar permanentemente Jose si
muestra la carpa, la siguiente (foto), ellos van a
estar desde las 6:00 a.m. a las 10:00 p.m. de la noche,
en este sector de la calle de los estudiantes, en el
parque de las banderas, entonces gracias a la policía
Nacional en ese trabajo articulado, el Coronel Manrique
que se acaba presentar, con El hicimos ese trabajo
obviamente bajo la dirección del General James Roa, y
el Secretario del Interior el General Vasquez. Mucha
gracias presidente.

PRESIDENTE: A Usted Concejal Luis Avila, tiene la
palabra el Concejal Cristian Reyes Aguilar
Posteriromente Concejal Danovis y cierra mi jefe del
partido liberal.

INTERVENCION DEL H.C. CRISTIAN ANDRES REYES: Gracias
Presidente, nuevamente un cordial saludo para todos los
presentes, Importante el dia de hoy dando clausura de
unas sesiones extraordinarias, como usted lo ha
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mencionado a unos proyectos muy importantes que
benefician a la Ciudad, venimos de hacer un ejercicio
de un conversatorio valioso, de un programa que
califica hace seguimiento y control a las estadísticas,
y a las mediciones de la Corporacion y en especial del
trabajo de los concejales, de ese conversatorio unas
conclusiones muy puntuales, efectivamente este peridodo
por la pendemia no se pudo hacer unas mediciones, y de
pronto seguimiento puntual a la función que hace los
honorables Concejales, que sirve para un insumo para
que los ciudadanos califiquen y puedan tomar decisiones
en las próximas elecciones, yo creo que el trabajo que
hemos hecho algunos Concejales que estamos aca, es
valioso cuando se hace en territorio, cuando se muestra
eficiencia y se pasa de los micrófonos a la acción en
los barrios y en los bumangueses, valioso poder
calificar los proyectos de acuerdo si han servido, o no
han servido para la comunidad bumanguesa porque ese es
el espíritu de esta Corporacion, mas que los debates
importante el contra peso de los poderes entre la
Alcaldia obviamente y el Concejo de Bucaramanga, como
Junta Directiva pero es también construir es también
dar buenos resultados, y también opino lo que ud
manifestaba, Concejal Nelson si hay una funcionaria que
esta cumpliendo unas labores de Jefe de Gobernanza, que
esta saliendo a los Barrios, que si esta conciliando,
que contesta el teléfono, porque en eso he sido muy
critico en Bucaramanga, tenemos problemas gravísimos y
no es solo la Ciudad es todo el Pais, el gobierno
Nacional estamos viendo presidente y Concejal Toño
Sanabria, viendo como el gobierno Nacional esta
buscando un rumbo que no encuentra como los ciudadanos
están saliendo a las calles o reclamar derechos
importantes y como vemos un desgobierno que todavía no
ha encontrado el Norte que hay que ayudarle porque acá
no se trata de que al gobierno le vaya mal si al
gobierno leva mal le va mal a los colombianos pero yo
si les hago una propuesta y una apuesta hay que dejar
las fijaciones personales en contra de los funcionarios
a mi me parece la jefe de gobernanza una funcioria que
trabaja y que sale a la calle y que es proactiva y
realiza las acciones de lo que he conocido en estos 4
años de gobierno y he sido critico y se lo he dicho al
Alcalde hay Secretarios de Despacho, muy paquidérmicos
la inseguridad la movilidad temas fundamentales para
Bucaramanga, y si no le ponemos control a esto se nos
sale de las manos se nos saliendo de las manos ahora
cual es el aporte del Concejo, en general como
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Corporacion e individual como Concejales, para buscar
soluciones al tema, claro cambio del Secretario y
quiero hacerle llamado del Secretario de gobierno al
general retirado Manuel Vasquez, donde esta las cámaras
de seguridad con reconocimiento facial, porque nosotros
aquí aprobamos los recursos, nos damos el debate
duramos 12 horas, citando a los ciudadanos a los
expertos a la Fiscalia a la policía Nacional, ejercito
a todo el mundo, pero mientras nosotros estamos aca, la
realidad de la calle es distinta, entonces se tiene que
articular, y para mi concepto ojala hubiaramos tenido
desde el primer año de gobierno una secretaria de
Gobernanza, con el perrenque y el temple que tiene
Saharay Rojas, yo si considero que constesta el
teléfono, que sale a las calles, que soluciona
problemas y que no están complicada, y hace las cosas
mas sencillas, y se sento ayer con los manifestantes a
buscar soluciones reales, porque lo que ya no necesitan
los manifestantes Concejal Nelson, es mas cuento mas
carreta y mas promesas, también donde esta el gobierno
Departamental, el llamado al Señor Gobernandor, las
vías la infraestructura vial en Santander es un asco, y
eso hay que decirlo lo saben todos los bumangueses y
los Santandereanos, donde esta el Gobernador, donde
esta el Secretario de infraestructura Departamental,
donde están los resultados de parte de la Gobernancion,
toda la carga a Bucaramanaga, Bucaramanga es el nucleo,
pero no todo puede quedar en cabeza de una sola
persona, claro el llamado al Señor Alcalde que es el
lobby que esta haciendo al gobierno Nacional, se
transforme en resultados e inversión y en proyectos
para Santander, y el llamado para el gobierno Nacional,
es que no esticmatice, porque aquí, existiera un
candidato Presidencial que hubiera ganado las
elecciones, no significa que Santander también no tiene
derechos, y también necesita presupuesto, que ponga los
ojos en Santander por toda necesidad y la problemática
que estamos pasando. Muchas gracias Señor Presidente.

PRESIDENTE: a Ud Concejal Tiene la palabra el concejal,
tiene la palabra el concejal Donovis tiene la palabra.

INTERVENCION DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO: Bueno días
saludarlos a cada uno Ustedes volvamos a retomar los
problemáticas de la ciudad ultimo año de Juan Carlos
cardenas este es el año en que todos los ciudadanos
les va a pasar factura de todo lo que hizo la
Administracion de Juan Carlos Cardenas y lo que hemos
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denunciado durante estos tres años, es claro y hay que
decirlo, graves problemas que enfrenta la ciudad en
estos momentos, el Primero el problema de alumbrado
publico, sigue existiendo este problema en lo barrios
de Bucaramanga, las denuncias nos llegan a diario por
el pésimo estado del alumbrado publico, y no hay una
solución de fondo al respecto, Segundo problema que la
gente reclama a diario, la inseguridad desbordada,
completamente desbordada, inclusive en el sector de San
Alonso, los universitarios estudiantes de verdad les
toco el guardia de seguridad de la universidad llegar
hasta la estación de Metrolinea, para evitar los robos
de los estudiantes porque no hay presencia
Institucional, de parte de la Alcaldia de Juan Carlos
Cardenas, desde hace meses se había solicitado una
reunión con el Alcalde, para tratar el tema de la
inseguidad y hasta este año se logro tener ese primer
acercamiento, y de verdad que no podemos permitir que
los entornos escolares, ya lo manifestaba el Concejal
Luis Avila se encuentren en un estado inseguro a igual
que el concejal Carlos Parra, y esto es importante
resaltarlo porque en Bucaramanga hemos visto que
durante mucho tiempo, le hemos dicho a Juan Carlos
Cardenas, que la seguridad es un tema principal,que el
alumbrado publico es un tema principal, pero El va
solamente los domingos y los fines de semana al
Estadio, a ver jugar al Bucaramanga a tomar kola
hipinto en una tienda con empanada y de resto no se ve,
y esto es una realidad que también hay que decirlo y
hoy Bucaramanga en este año le hacemos este llamado,
para que este muy atenta a estos ultimos movimientos,
por que misteriosamente se fueron muchos funcionarios
de la Alcaldia de de Juan Carlos Cardenas, los que yo
consideraba buenos funcionarios, algunos que estaban
hay, pero hoy ya no están y vamos haber que va a pasar,
en este ultimo año, cuales van hacer esos movimientos,
y estos contratos que van empezar a dirigirse a estos
grupos, ha estas familias que durante años han saqueado
el municipio, van a salir a la luz, estoy
complementamente seguro, los funcionarios los buenos
funcionarios que hay todavia en la Alcaldia de
Bucarmanga, van a denunciar estos malos manejos que se
le van hacer este ultimo año, año electoral donde vemos
que quieran utilizar la Alcaldia nuevamente como un
fortín político, y eso lo vamos a denuniar y asi que
esperamos que la ciudadanía este muy atenta y ultimo
problema, lo que esta pasando por la via hacia la
costa Atlantica, lo hemos visto lo han denunciado las
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comunidades cuantos muertos mas, tienen que haber para
que el Gobernador y el Alcalde se ponga de acuerdo,
para mejorar la malla vial que comunica con la costa
atlántica, ya la gente se canso de verdad, quiere que
halla ese compromiso real de parte de las
administraciones Municipales, y departamentales esto es
una realidad que hoy exige Bucaramanga, con estos
problemas que nos están afectando, además tenemos que
decirlo también el problema de la cultura ciudadana,
tenemos este gran reto pedimos nuevamente mas
presupuesto para la cultura ciudadana, para que los
agentes de transito hagan su trabajo control y
vigilancia, la gente esta cansada que del desorden de
que no se respeten las señales de transito, los
semáforos necesitamos que halla presencia
institucional, porque en Bucaramanga lo que hay es un
Alcalde invisible. Gracias Presidente.

PRESIDENTE: A usted Concejal Danovis Tiene la palabra
la concejal Ballesteros.

INTERVENCION DE LA H.C LUISA FERNANDA BALLESTEROS:
Gracias Presidente por el uso de la palabra, en el
mismo sentido de la mayoría de las intervenciones, que
hoy han tenido mis compañeros, como Concejal siento la
responsabilidad de hacer un llamado al Alcalde a que
aparezca, y bueno desafortunadamente no esta mi
compañero Cristhian, nadie o por lo menos de mi parte,
nadie ha dicho que la secretaria de Hacienda anterior y
la actual secretaria de gobernanza no trabaje, eso lo
lógico de su cargo y la importancia que tiene su cargo,
y es en el tema de su trabajo admirable que le salga y
le de la cara a los problemas actuales que tiene la
Ciudad, pero no es excusa para que el Alcalde no le
preste atención a los problemas actuales mas
importantes que tiene la ciudad, Saharay realiza su
trabajo como Jefe de Gobernanza pero donde esta el
Alcalde, esta el Alcalde dándole la cara a los
problemas mas fundamentales que tiene la Ciudad, si
revisasmos los frentes que tienen en estos momentos,
son graves problemas como la movilidad la seguridad, es
increíble pensar que tenemos cifras claras de 16 hurtos
diarios, y que eso pase como si nada, donde esta el
Alcalde dando la cara al concejo, es increíble que la
única vez que se vea la dupla mágica entre la Jefe de
Gobernanza y el Alcalde de Bucaramanga sean las ferias
de Bucaramanga, y que pena volverlo a repetir pero es
la ultima vez que se vio el Alcalde en la Ciudad,
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durante los días seguidos y durante varias semanas,
entoces es indignante que hoy en esta plenaria, y en
ninguna plenaria ni de apertura ni de cierre de
extraordinarias, el Alcalde se aparezca y de la cara,
cuando viene da un discurso de 10 minutos y se va, y
siempre ha sido asi y cada día es peor entonces,
desafortunamente no tenemos Alcalde desafortunamente la
liga de gobernantes anticorrupción se equivoco, y este
año en la recolección de sus resultados nos vamos a dar
cuenta, que desde el primer año nos dimos cuenta por
sus acciones y sus actividades, es lo que se va a
recoger en este año electoral, entonces como liga
tenemos que reconocerlo que nos equivocamos, pero eso
no quiere decir que porque apoyamos se tenga que
aplaudir, hoy vemos los resultados desastrosos,
desafortunadas consecuencias muy graves para nuestra
ciudad, en los frentes mas importantes, entonces no nos
podemos excusar en que la secretaria de Gobernanza lo
haga bien, sino hay un Alcalde que fue el elegido, el
Alcalde de la Ciudad de Bucaramanga es Juan CINarlos
Cardenas rey, y por estas mismas consecuencias, es el
que le tiene que darle la cara y las soluciones a la
ciudad. Gracias Presidente.

PRESIDENTE: Gracias Concejal Luisa, tiene la palabra el
Concejal Antonio Vicente Sanabria.

INTERVENCION DEL H.C. ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO:
Gracias Presidente por el saludo, saludar a todas las
personas que nos acompañan en el dia de hoy a los
honorables concejales, efectivamente presidente esta
mañana acudimos a la invitación, que nos hizo la
organización, “COMO VAMOS BUCARAMANGA AREA
METROPOLITANA”, hicimos unos planteamientos, para que
fueran tenidos en cuenta, en el momento de evaluar el
funcionamiento integral, porque asi lo van hacer un
funcionamiento integral, del Concejo de Bucaramanga,
uniéndome a las expresiones de mis compañeros, es muy
cierta la ausencia del Alcalde Juan Carlos Cardenas, y
una Secretaria asesora del Despacho con un remoquete,
que si bien es cierto fue implementado en la
Administracion del Ingeniero Rodolfo, la Jefatura de la
Gobernanza, y la Jefatura de la Gobernanza es, que
esta persona se tiene que encargar de la mecánica
política, y la mecánica del desarrollo de las políticas
publicas, y la interaccion con todos los Secretarios
del Despacho, y los directores de los Intitutos
decentralizados, para que se resuelvan las diferentes
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soluciones, que se presentan en los diferentes sectores
de la Ciudad, pues es una señora que tiene super
poderes, y tiene super poderes, y ha venido promiviendo
Concejal Luis Fernando Castañeda, y ha venido
promoviendo Usted que tanto ha criticado con
vehemencia, el tema y el mal proceder que son las
sillas giratorias en una administración, pues esta
señora se ha encargado de dar esa dinámica de sillas
giratorias, y es la hace y deshace, nombra y desnombra
se lleva, y trae nombra, y no firma absolutamente nada,
va a pasar sin penas y gloria, esta Señora Saharay
Rojas por Bucaramanga; y para comentarles honorables
Concejales que ayer, hicimos y dimos a conocer
nuevamente la denuncia que hacia la Concejal Marina,
sobre el Centro de Desarrollo Infantil, la Inmaculada o
villas de San Ignacio, pues ayer acudimos, con una
funcionaria encargada de la calidad de la Educacion, de
la Secretaria Educación, fuimos con la personera
delegada Solange Montoya, la Rectora del Colegio la
Inmaculada, Dora Viviana Solano Dallos, y nuestro
compañero Gustavito Remolina, nos acompaño a esa visita
de inspección, y como le parece Concejala no nos
dejaron entrar, hacer nuestro trabajo de control
Politico, para validar lo que Usted denuncio hace diez
(10) meses por que aquí tenemos el Acta de FINDETER,
donde FINDETER le entrega al Alcalde Juan Carlos
Cardenas y le dice, textualmente que el Municipio de
Bucaramanga es el encargado de la vigilancia la
operación y el mantenimiento de la obra terminada, de
todo lo que se mostro ayer el video que esta en
lamentables condiciones, pues ayer eso esta en un
abandono total, la rectora hablo con el vigilante y la
instrucción del Jefe de Espacio Publico, el Doctor
Manuel Jose, es que no podíamos entrar que teníamos que
pasar una carta, para que nos dejaran ingresar hacer
nuestro trabajo de control político, es muy triste lo
que hemos venímos denunciando, y no tiene respuesta
alguna por parte del Alcalde de Bucaramanga, Dr juan
Carlos Cardenas y sus Secretarios, nada pasa con
nuestras denuncias, del Lote que se robaron en el
barrio la Feria de un lote que es de propiedad de
INVISBU, pues el ciudadano esta con una casa de tres
pisos, y no pasa absolutamente nada, la denuncia que
hicimos en la Avenida el Jardin, donde adelantaron una
construcción ilegal certificado por la Secretaria de
Planeacion, que no podían construir mas de tres pisos,
pues terminaron con lujo de detalles este monumento a
la corrupción, en fin hemos hecho tantas denuncias lo
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mismo, lo de la centralidad del club Tiburones, donde
una constructora quebrada, presuntamente estafo a estos
ciudadanos, que quieren y anhelan tener su vivienda
digna y los 120 Apartamentos que han entregado, no
tiene agua no tienen luz no tienen alumbrado publico,
no hay cuartos de aseo, no hay gas natural es una
completa vergüenza, hemos venido denunciado desde el
año 2020 estas irregulidades, y la nefasta
administración de Juan Carlos Cardenas, no ha dado
solución, a las peticiones de la comunidad en los
diferentes sectores, agradezco que tomen atenta nota
presidente, y usted si tiene oportunidad como
presidente de la Corporacion, de hablar con Juan Carlos
Cardenas, que los problemas hay que resolverlos, que a
los problemas hay que ponerle la cara para poder
Resolver las situaciones, las necesidades porque todo
termina, estamos en un periodo donde todos los
Bumangueses, están pagando cumplidamente sus impuestos,
desastroza malla vial que tenemos en Bucaramanga, mas
de setenta y nueve mil millones de pesos
($79.000.000.000),invertidos en malla vial y por todos
lados hueco, y hemos venido en este periodo de receso
haciendo control político territorial, que lo daremos a
conocer en los debates de control político que se
vienen y en los informes de gestión, poder preguntarle
a los Secretarios de Despacho, como avanzan las
inversiones publicas sociales en la ciudad. Muchas
gracias Presidente.

PRESIDENTE: A usted Concejal; tiene la palabra el
Concejal Barajas.

INTERVENCION DEL H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO:
Presidente muchas gracias, pedirle a su señoria que en
la agenda de las ordinarias de Marzo, por favor ponga
de manera pronta el informe de gestión de la Secretaria
de Educacion, le quiero reconocerle el trabajo que
viene haciendo el Concejal Cristian y el Concejal
Leonardo Mancilla, con el tema de los subsidios de
transporte, y esa intervención en el estudio de
Proyecto de Acuerdo del adicional de cincuenta mil
millones de pesos ($50.000.000.000), el concejal
Cristian, hizo un comentario muy opotuno, y es que los
subsidios tengan mas cobertura, necesitamos algo que
reclame,y reclame y al fin fui escuchado, y no fue
porque yo lo reclamara, sino porque al fin el Alcalde
tomo una sana decisión, y es cambiar a la Secretaria de
Educación, esperamos que el doctor Jairo le duela el
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transporte de los niños de Bucaramanga, y acabe ese
contrato nefasto con transportes Calderon, niños que
desde atrás de la cárcel de mujeres, tienen que
caminar hasta el colegio Campohermoso, y no tienen
derecho al transpote, niños que en Bucaramanga,
Concejal Cristian como usted lo dijo, en el casco
urbano de nuestra ciudad, tienen que caminar horas y
horas para llegar al colegio, porque transportes
Calderon, en ese Contrato mal hecho por Ana Leonor
Rueda, que gracias a Dios ya se fue de la Secretaria de
Eduacion, hoy no hay buena planificación, y por eso
necesitamos que el doctor Jairo, empezando las
ordinarias, este en el Concejo para que nos explique
como les va a facilitar el transporte, a muchos niños y
niñas de Bucaramanga, que necesitan el transporte, eso
hay que hacerlo, y algo presidente que también con su
venia, si es posible tener en la agenda el informe de
gestión de la Secretaría del Interior, pronto, que aquí
hay un tema que nadie habla y es lo que hacen, y lo que
ocurre en las inspecciones de policía, inspecciones de
policía que se creen sin Dios ni Ley y que no reconocen
a los Secretarios de Despacho, como su Jefe, porque
amparados en un fuero sindical o una afiliación a un
sindicato hacen lo que se les antoja la gana, hoy el
Subsecretario se va ha cerrar negocios en una hora,
parece una olla expres, en una hora cierra negocios en
cuadra play, y en inspecciones de policía hay negocios
del mismo resorte que El cierra en una hora, llevan 6
años durmiendo los sueños de los injustos, allá en las
inspecciones, entonces necesitamos que esos
inspectores, esos inspetorcitos le den explicación al
Concejo de porque sus procesos duermen alla 6 a 7
años, y porque el doctor Angel como una olla expres
cierra negocios en una hora, y recordarle al Doctor
Angel que los operativos no solamente se hacen en
cuadra play, hay otros sectores de Bucaramanga, que
incumplen el uso del suelo, hay tutelas y derechos de
petición doctor Angel por los lados de la Zona Rosa,
alrededor del Chicamocha y que usted ni siquiere
responde, el doctor angel ni siquiera responde, las
peticiones que le elevan ciudadanos iregularidades en
negocios en los alrededores del Hotel Chicamocha, eso
que se conoce como la zona rosa, por eso es importante
que la secretaria del interior y Secretaría de
educación sean de los primeros en la agenda de los
informes de gestión Señor Presdiente, porque hay mucho
que explicarle a la ciudad, desde luego estamos en un
año electoral en donde sale a relucir, como no hay
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argumentos propios para hacer campaña entonces les toca
criticar y criticar seamos parte parte de la solución y
no del problema. Gracias Presidente.

PRESIDENTE: A usted concejal Barajas, tiene la palabra
el Concejal lChumi Castañeda y cierra el Concejal Chumi
Castañeda.

INTERVENCION DEL H.C. LUIS FERNANDO CASTAÑEDA: Muchas
gracias Presidente, quiero reiterar el saludo para los
honorables Concejales que aún permanecen en la Plenaria
a la gloriosa Policia Nacional, a los ciudadanos que
están muy pendientes, presidente yo quiero, expresar de
manera global, un comentario sobre los que he venido
escuchando el dia de hoy, esta es la dinámica de la
política, y Ustedes van escuchar ciudadanos este año
previo a la elecciones, discursos ventejulieros,
criticando destruyendo, porque algunos le gusta con
estrategia buscar votos de incautos, que a lo mejor no
se dan cuenta, las realizaciones del gobierno, que
facil es identificar a Juan Carlos Cardenas que fácil
es encontrarse el Ingeniero Juan Carlos Cardenas en los
barrios de Bucaramanga, que fácil es identificar
cuantas obras a través de infraestructura, apoyadas por
este Concejo y cuantas realizaciones, y cuantos
proyectos sociales, hoy tiene Bucaramanga, gracias a la
buena gestión del Alcalde de Bucaramanga, el Ingeniero
Juan Carlos Cardenas está tapando los huecos que dejo
la corrupción no se les olvide que esta es una ciudad
pequeña Concejales, cuantos huecos han sido tapados, en
este gobierno, huecos que dejaron los corruptos los
picaros los bandidos que se robaban el presupuesto
público de Bucaramanga, y eso tenemos que reconocerlo
desde esta Corporacion duelales o no les duela, hay que
ir a los barrios a hablar con los adultos mayores, como
regresaron Concejal Cristian Reyes los mercados, a los
viejitos, que los quitaron en los gobiernos anteriores,
que tal que profundizaramos en tantas obras setecientas
(700) obras que va a dejar este gobierno de Juan Carlos
Cardenas, y que pareciera que algunos Concejales, no
viven en Bucaramanga, o no visitan las comunidades
quienes hacemos el trabajo diario, no de campaña porque
es muy bonito coger este micrófono este año, previo a
unas elecciones a destruir, quienes hemos venido
caminando esta ciudad, llevando trabajo Social a las
comunidades, nos hemos encontrado con ciudadanos, que
reconocen el buen gobierno del Ingeniero Juan Carlos
Cardenas, gobierno que nosotros no elegimos, yo no vote
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por el Ingeniero Juan Carlos Cardenas, pero hoy debo
reconocer, que el Ingeniero Juan Carlos Cardenas Señor
presidente, ha venido devolviendole la esperanza a esta
Ciudad, y no lo encontramos de manera permanente, en
las comunidades, que fácil es destruir a traves de un
micrófono, pero que bueno honorables concejales que
empecemos construir una mejor ciudad, siendo
propositivos, la critica destructiva las
participaciones populistas, son fabrica de votos, y eso
acuden algunos, nosotros acudimos a una critica
constructiva, y ha reconocer Señor presidente la buena
labor del Ingeniero Juan Carlos Cardenas, que bueno
Concejal Nelson Mantilla que ayer una mujer llena de
calidad humana, una excelente funcionaria, una mujer de
temple, una mujer de argumentos, una mujer seria, una
mujer capaz, que hoy es la Jefe de Gobernanza,
represente como la doctora Saharay Rojas, represente a
este gobierno frente a la comunidades, y logre
acuerdos para que las comunidades puedan avanzar, como
lo hizo ayer en el norte de Bucaramanga, yo si quiero
Señor presidente levantar la voz, hoy, en defensa
exigiendo respeto por una mujer integra, capaz e
inteligente que hoy dirige la jefatura de gobernanza,
del gobierno de Bucaramanga, y aquí estamos listos
Señor Presidente para hacer el debate, aquí estamos
listos para destruir tanta infamia y tanta mentira,
producto de esos egos populistas que pretenden
conseguir incautos para las elecciones del año 2023, no
señores aqui tenemos que reconocer que hay una mujer
capaz de dirigir cuando el Alcalde de Bucaramanga esta
en el gobierno Nacional gestionando proyectos
importantes para la ciudad de Bucaramanga, oiga cuando
nos vamos a quitar, ese titulo de envidiosos Señor
presidente, a mi me enorgullece que el Alcalde de
Bucaramanga, sea el jefe de las capitales de este país,
que sea el Director de ASOCAPITALES que sea el
presidente, eso me enorgullece, porque eso le abre
puertas a esta ciudad, entonces Señor presidente para
terminar, debo decir y dejar constancia, que este
gobierno esta haciendo bien las cosas, y que el Alcalde
si esta en las comunidades de manera permanente, y que
estamos tapando los huecos, y corrigiendo los errores
que dejo la corrupción y que Saharay Rojas es una mujer
inteligente, que le esta generando desarrollo a este
Municipio de Bucaramanga que tanto queremos, y no puede
quedar aquí en este Concejo, calumnias y comentarios
que afecten la integridad y la honestidad de esta
mujer, que lo que ha hecho es servirle a Bucaramanga.
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Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

El Presidente,

JAVIER AYALA MORENO

El Secretario General,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO

Elaboró, Patricia Meneses Diaz

Reviso: Doctora JENNY CATALINA MONSALVE GARCIA

REVISO: FABIAN EDUARDO ANGARITA MATAJIRA
CONTRATISTA


